

Lámpara Nido
Jesús Rentería Franco



Cenicero Mano
Fabián Ulises Serrano Franco



Fabián Ulises Serrano Barroso, estudiante del octavo trimestre de Diseño Industrial de la UAM Xochimilco ganó el segundo lugar con su trabajo Cenicero Mano. Y Jesús Rentería Franco, egresado de la misma carrera, ganó el primer lugar con su pieza Lámpara Nido del concurso Espacio Diseño 2005, como parte de la 52 edición de la feria con el mismo nombre, que tiene la finalidad de promocionar el diseño mexicano para estimular el potencial creativo de los diseñadores en la innovación de productos existentes en el mercado.

El objetivo principal de esta feria es establecer un importante vínculo entre diseñadores y compradores, por medio de la exhibición de diseños. La convocatoria del concurso fue realizada por el Grupo Salpro, empresa mexicana con experiencia en la organización de exposiciones de negocios especializadas en artículos de regalo y decoración. El tema propuesto para la elaboración de diseños fue "el objeto amor", un concepto que giró en torno a la proyección de un sentimiento en sus diferentes vertientes, dando a su vez una gran libertad para los concursantes al generar sus propios conceptos de diseño.

El pasado 19 de enero se llevó a cabo la ceremonia de premiación, correspondiente al Concurso Espacio Diseño 2005, en el Centro Cultural Banamex y fue presidido por los miembros del jurado y por el Contador Público núm. 13 del DF, licenciado Alejandro Durán Gómez.

En el concurso también participaron Julio Alejandro Hernández con Amor Morfeo, Mario Esteban Galán Gutiérrez con Mueble Modular, Omar Fuentes León con Bolsas para Dama Copil I y Copil II, y Yolanda Resendiz, todos ellos diseñadores industriales de la UAM Xochimilco y Minerva Ruiz Reyes con Portavelas, estudiante del IX trimestre.

Fabián, ganador del segundo lugar recibió \$10,000 y Jesús Rentería, primer lugar, podrá asistir a un taller de su elección del programa 2006 de los

Concurso Espacio Diseño

Natzi Vilchis

Diseño de la Comunicación Gráfica

talleres de verano organizados por el Museo de Diseño Vitra y el Centro Georges Pompidou en el Domaine Boisbuchet en Charente, Francia. Grupo Salpro cubrirá los gastos de inscripción al taller y de avión (México-Francia-México). Ambos contarán con un stand en la zona de Talentos durante la 52 edición de Espacio Sede del Regalo, que se llevará a cabo del 22 al 25 de agosto de 2006.

Para Fabián Serrano, el premio resulta, antes que nada, un estímulo para superarse, además de lo que representan las oportunidades y los retos de comunicación entre empresarios y diseñadores, en el área laboral, con énfasis en la necesidad de tener una formación como empresario. Al formar parte de la UAM Xochimilco, es vital que comience a dar pasos en el rubro profesional. "También quisiera que esto sea un detonante para la carrera o hasta para la universidad misma al saber que somos competitivos como cualquier otra escuela y que se puede posicionar dentro de las mejores del país o de Latinoamérica", dijo Fabián.

Por su parte, un grupo de diseñadores industriales de la UAM Xochimilco, que participaron en el concurso Espacio Diseño 2005, pretenden realizar una exposición de los productos realizados dentro y fuera de la UAM. Esto para animar a los compañeros a participar, así como abrir canales para difundir los resultados del trabajo realizado y buscar oportunidades para el diseño. **e**